

* 学校だより *

平成29年(2017年)11月29日

【第9号】

豊中市立北条小学校

校長 山本 恵信

全児童数601人(10/10現在)

つながり



12月行事予定表



学習成果をしっかりと発揮!~2・3年学年発表

11月に入り、学年発表が始まり、日頃の学習の成果を保護者に披露しています。3年生がトップを切って、11月9日に歌、リコーダー奏、群読を発表しました。元来元気な3年生ですが、一層パワーアップして気持ちがそろった、エネルギーあふれる歌唱でプログラムをスタートさせました。続く、リコーダー奏は3年になって始めたとは思えないくらい上手で、美しい演奏でした。圧巻は「サーカスのライオン」の群読。授業でしっかり作品を読み込んだ結果、それぞれの登場人物や状況にぴったりあった迫力のある発表となりました。結末の切迫感のある表現は本当に感動的でした。フィナーレで、保護者を囲み再び歌を披露し、ほっこりとした気持ちでプログラムを終えました。3年生のみなさん、今回の成果を生かし、自分と友達を大切に、夢に向かってさらに大きくジャンプしてください。



11月17日には2年生が学年発表を行い、「町たんけん」のフィールドワークの成果を披露しました。ポスターセッション方式で、体育館いっぱい設置された24のブースに参会者が行き、児童の発表に耳を傾けていただきました。保護者や訪問させていただいた事業所の方だけでなく、訪問先の介護施設の入居者も来て下さいました。地図や事業所の写真、自分たちで描いた発表内容に関する絵を上手に使い、訪問して感じたことも含めてはきはきと分かりやすい説明をしてくれました。しっかり準備した成果をばっちり発揮できていました。三択クイズが効果的で、発表内容に関する理解が一段と深まりました。参会者から出された質問に対してもグループで相談して、丁寧に答えていました。保護者からは、「意外なことを知れてよかった。話しも上手でよく分かった。」、事業所の方からは、「しっかり話を聞いて、きっちり発表できていた。よく勉強した。」「礼状までもらって感動した。」との感想をいただきました。最後に地域のことを上手に表現した「北条校区の歌」を合唱し、発表を締めくくりました。家族・地域に支えられて生活していることを実感した2年生のみなさん。校区のみなさんの期待に応えられるよう、ますます大きくはばたいてください。



12月には4, 5, 6年生が、来年3月には1年生が学年発表を予定しています。ご期待下さい。

真剣に取り組んだ!~不審者対応避難訓練

10月30日、校内に不審者が侵入したという想定で避難訓練をしました。児童は緊急放送を聞き、教室を施錠して、自分たちで室内に机でバリケードを築いて不審者が侵入するのを防ぎ、その後ろに身を潜めて身柄確保されるのを待ちました。その後安全確認のために全員が体育館に集合しました。訓練に参加する児童の態度は真剣そのもの。事前の説明や練習を思い出して、きちんと取り組むことができていました。当日、授業参観終了後親子下校も実施しました。こちらも緊急時保護者に安全に児童を引き渡す大切な訓練です。保護者のご協力のお蔭で、スムーズに訓練を終えることができました。ありがとうございました。

	児童関係行事	渉外その他	時間割
1日(金)	個人懇談		B
2日(土)		遊び場開放, スポーツ親睦会, 天体観測	
3日(日)			
4日(月)	個人懇談		A
5日(火)			
6日(水)	全校朝会, 出前授業(1年)		
7日(木)	学年発表(4年)		
8日(金)	学年発表(5年), 小中交流会(6年)	ゆとりの日(定時退勤日)	
9日(土)		遊び場開放, もちつき大会	
10日(日)		体育館(開放) 使用禁止	
11日(月)	出前授業(5年:終日体育館使用)		B
12日(火)	出前授業(6年), 学年発表(6年)		
13日(水)	児童集会, クラブ(5限:卒業アルバム撮影)		
14日(木)	出前授業(5,6年)		
15日(金)		ゆとりの日(定時退勤日)	
16日(土)			
17日(日)			
18日(月)	出前授業(6年:5限体育館)		A
19日(火)	短縮授業, 卒業写真(6年), 出前授業(6年)		担任から連絡
20日(水)	短縮授業		
21日(木)	短縮授業, 給食終了		
22日(金)	終業式	ゆとりの日(定時退勤日)	A
23日(土)			
24日(日)			
25日(月)	冬季休業開始		
26日(火)			
27日(水)			
28日(木)			
29日(金)			
30日(土)			
31日(日)			

【1月行事予定】
 9日...始業式 10日...給食開始 13日...お正月遊び 24日...委員会
 29日...避難訓練(地震)



多年にわたる献身的な活動を称え、豊中市安全なまちづくり推進協議会長の浅利豊中市長から北条小学校区子どもの安全見まもり隊に対して感謝状が贈呈されました。見まもり隊のみなさんは、登校時やなかよしの下校時だけでなく、日常的にも見まもり活動をしてくださっており、そのお陰で児童は安心して登下校や校外生活を送ることができています。学校としましても改めてお礼申し上げますとともに、今後益々のご活躍をお願いいたします。



寒くなり、ポケットに手を入れて登校する児童の姿をよく見かけます。事故防止のため、手袋を着用させるよう、よろしく願います。